

Informationen

- Es können alle weiblichen und männlichen Personen ab 14 Jahren dem Pistolensclub beitreten. Bei Ausländern ist die Zustimmung der kantonalen Militärbehörde anzufragen.
- Es sind keine Vorkenntnisse nötig.
- Wer keine eigene Pistole hat, für den stehen Leihwaffen zu Trainingszwecken zur Verfügung.
- Das Sommer-Training von April bis September findet im Schiessstand Niederfeld jeweils am Donnerstagabend von 18.00 bis ca. 19.30 Uhr statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.
- Gehörschütze stehen im Stand leihweise zur Verfügung.
- Der Mitgliederbeitrag beträgt Fr. 80.00 pro Jahr
- Freiwillige Teilnahme an Einzel- und Gruppenwettschiessen

Kontakt

Wir freuen uns auf Deine Kontaktnahme unter:

www.pcsteinamrhein.ch

Präsident:

Marco Sigg, Bleuelhuserstrasse 27, 8259 Kaltenbach

Erstellt: November 2023



Wir stellen uns vor



Der Pistolclub Stein am Rhein blickt auf eine über 130jährige Vereinsgeschichte zurück und trotzdem sind wir kein Altherrenclub. In den letzten Jahren durften wir - gegen den Trend - viele Neumitglieder willkommen heissen, welche am sportlichen Wettkampf mit der Pistole Freude haben. Wir schiessen mit Sport- und Luftpistolen sowie mit Ordonnanzwaffen.

Unser Verein zählt ca. 30 Mitglieder/Innen, wovon regelmässig zwischen 10 bis 15 Personen im Stand trainieren.

Aktivitäten

- Wöchentliches Training von April bis September in der Schiessanlage Niederfeld, Stein am Rhein. Es stehen ein Scheibenzug mit 5 Scheiben auf 25 Meter und 10 Scheibenzüge auf 50 Meter inkl. neuer Kugelfanganlage zur Verfügung.
- Wöchentliches Training von Oktober bis März mit der Luftpistole im oberen Stock der Mehrzweckhalle Schanz, Stein am Rhein. Hier stehen 6 Scheibenzüge auf 10 Meter zur Verfügung.
- Teilnahme an eidgenössischen, kantonalen und regionalen Wettkämpfen.
- Durchführung des Feldschiessens und dem Bundesprogramm.
- Durchführung der vereinsinternen Jahresmeisterschaft.
- Die Pflege der Geselligkeit wie Endschiessen, Absenden, Vereinsausflüge oder das Nachtessen nach dem Training ist bei uns nebst dem Schiessen ein wichtiger Bestandteil unseres aktiven Vereinslebens.

